

ABSTRAK

Sella Naomi Sihombing, NIM 3123321051 “Peranan Megawati Soekarnoputri Di Panggung Politik Indonesia 1987-2014”. Pembimbing Skripsi Tappil Rambe, S.Pd. M.Si. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan : 1. Untuk Mengetahui Peran perempuan dalam sejarah di Indonesia. 2. Untuk Mengetahui Peran Megawati Soekarnoputri di panggung politik Indonesia 1987-2014. 3. Untuk Mengetahui Legacy (Warisan) yang diberikan Megawati Soekarnoputri sebagai tokoh politik perempuan. Untuk memperoleh data dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian *Library research* atau disebut juga studi kepustakaan. Metode ini dipilih karena mengacu pada kehidupan seorang tokoh, yang menjadikan buku-buku dan artikel sebagai bahan di dalam penulisan penelitian ini. Hasil penelitian yang diperoleh yaitu: 1). Dalam dunia politik khususnya, ada beberapa tokoh yang menjadi sumber inspirasi kepada seluruh perempuan di tanah air. Diantaranya adalah Megawati Soekarnoputri (Ibu Reformasi Indonesia), Nani Sudarsono (Menteri Sosial), Nursyahbani Katjasungkana (Pendekar Hak Azasi Perempuan), Suyatin kartowiyono (Seorang Aktivistis Organisasi Perempuan), Srikanah Koempoel (Seorang Aktivistis Organisasi Perempuan). 2). Megawati Soekarnoputri juga banyak terlibat dalam pemerintahan banyak peranan yang beliau sudah lakukan terhadap bangsa ini, awal keterlibatan Megawati pada GMNI, PDI dan PDI-P, DPR, sampai kepada kepemimpinan Negara republik Indonesia. Yang sangat menonjolkan dalam karier politiknya adalah Pemerintahan Megawati berhasil menyelenggarakan pemilihan presiden tahun 2004, sebuah sejarah baru bagi bangsa Indonesia. Hal ini karena tahun 2004 adalah tahun pertama Indonesia menyelenggarakan pemilihan presiden secara langsung. Selama Orde Baru, presiden dan wakil presiden dipilih oleh Majelis Permusyawaratan Rakyat (MPR) yang saat itu berkedudukan sebagai lembaga tertinggi Negara. Sebagai lembaga tertinggi Negara, MPR memiliki wewenang mengangkat dan memberhentikan presiden dan wakil presiden. 3). Legacy (Warisan) yang diberikan Megawati Soekarnoputri sebagai tokoh politik perempuan adalah menghancurkan mitos bahwa perempuan tidak boleh dan tidak layak menjadi perempuan. Apalagi menjadi Presiden. Megawati mendirikan Rumah Sakit Tanpa Kelas, Mengadakan Seminar untuk melaksanakan Komitmen Partai Dalam Pemberantasan Korupsi serta Merangkai Nusantara dengan Infrastruktur Transportasi Handal.

Kata Kunci : Megawati Soekarnoputri, Peranan di Panggung Politik Indonesia.